



学校便り

体罰スローガン:「体罰根絶に向けて 全員で行う、ひとりよがりにならない指導を宣言します。」

新たな第一歩

10月24日(土)、新型コロナウイルス感染症対策のため、延期していた運動会を北運動場で実施することができました。本年度はサブファミリー校である神谷小学校、稲田小学校の5、6年生も参加し、準備体操、演技(ダンス)と小中学生がバトンをつなぐ末広りレーを行いました。これまでもサブファミリー小学校とは、農業体験学習をはじめ、様々な体験的活動を基盤に、小中一貫教育につながる取り組みを行ってきました。



【北区立神谷小学校】



【北区立稲田小学校】

昨年度は、中学生が小学校運動会のボランティアとして派遣され、運営などの補佐をしました。(仮称)北区立都の北学園は、9年間の学びのつながりを通して、共に学び合う学習環境下で、児童と生徒が良好な関係を築き、相互交流を図りながら、成長し合う学校を目指しています。これからも、体育的な行事「運動会」や、文化的な行事「展覧会・音楽会・学芸会、合唱コンクール・授業成果発表会」などで、見学や参観から参加型へと移行することで、児童・生徒の発達段階における成長の足跡を見ることができると考えております。今年度の運動会に児童が参加したことは、価値ある第一歩でした。神谷小学校長の星野先生、稲田小学校長の吉田先生をはじめ、担任の先生方に厚く御礼申し上げます。令和3年度は、よりいっそうの充実を図りたいと考えております。

保護者の皆様におかれましては、感染症対策のために観覧席の入場制限や金網越しからの参観等にご協力をいただき、誠にありがとうございました。次年度は、グラウンドと観覧席を開放し、観戦していただくために、今後も「新しい生活様式」と感染症対策のルーティンを徹底して参りたいと考えております。

【今月の主な予定】

- | | |
|----------------------|-----------------------------|
| 11月2日(月) 領域診断テスト(3年) | 12日(木) 定期考査(3年のみ) |
| 4日(水) 生徒会役員選挙 | 14日(土) 土曜日授業 |
| 6日(金) 連合学芸会 | 18日(水) 北区教育研究会音楽科研究授業会場(1年) |
| 9日(月) 避難訓練 | 19日(木) 歯科講話(1年) |
| 11日(水) 定期考査(3年のみ) | 25日(水) スクールキャラバン(2年) |